

第8回あかがね算数・数学コンテスト

参加児童生徒の声～解答用紙の感想より～

【小学生】

問題がすごく難しかったけど楽しかったので、また、やりたいなあと思いました。

難しい問題がいっぱいあったけど解くことが面白かったです。

算数は得意だけどコンテストを受けて、もっと算数の勉強を頑張ろうと思いました。自分がどこまでできるか知ることができたのでこれからは復習を頑張っていきます。

難問ばかりだったけど、自分の力を出し切ることができたので、良かったです。

コンテストは初めてでした。とても難しい問題があり、びっくりしたけど楽しかったです。

すごく考えて解きました。わからない問題は時間をかけて考え、これかな？という答えを書きました。良い勉強になりました。

少し難しかったけど楽しかったです。問題の内容がわかりやすく書いてくれていたので良かったです。



【中学生】

前回、小学生の時に受けたコンテストでは考え方が思い浮かばない問題もありましたが、今回は解法自体はすぐに想像できたので、少しは柔軟に解けるようになったと思います。今後は数学オリンピック等のコンテストにも挑戦していきたいです。

普段、目にしない問題でかなり悩みました。特に問2のわり算の虫食い問題は難問でした。難しかったけどやりごたえのある問題で楽しめました。また挑戦したいです。

初めてのあかがね数学コンテストだったけど、結構難しかったです。でも、難問が解けたときは、とても気持ちよかったです。じっくり考えることが大切だと感じました。



難しい問題がたくさんあって、なかなか解けなかったけどとても面白かったです。これからも、このような難問に挑戦していきたいです。

今年のあかがね数学・算数コンテストはいつもよりかなりできました！中学校に入って問題を解く算数ではなく、考え方が問われる数学を学ぶようになったからかもしれません。最後の数字の問題やオセロの問題がとても面白かったです！筆算穴埋め問題も、埋まったときの達成感がとても楽しかったです。来年も参加したいです。

今回初めてコンテストに参加しましたが、普段あまり考えない方法で難しい問題に挑戦することができました。見たことのないような問題を解くことができると、自分にとって大きな自信になりました。今後、難しい問題があっても決して諦めずに、理解できるまで頑張ろうと思いました。

第8回新居浜あかがね算数・数学コンテストの結果

あかがね賞（満点）…小学生2名、中学生2名

金賞（85～99点）……小学生0名、中学生6名

銀賞（75～84点）……小学生10名、中学生15名

銅賞（65～74点）……小学生5名、中学生28名

